

„Hans Schilling holt fast alle Punkte“

Grosselfingen. Hochbetrieb herrschte bei der neunten Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Grosselfingen am Wochenende im Züchterheim am Alten Berg. Mit 120 Tieren war die Ausstellung gut bestückt.

Zu sehen waren 60 Kaninchen und 60 Geflügeltiere. Vergeben wurden die Vereinsmeistertitel. Vereinschef Alwin Endress und Ausstellungsleiterin Kerstin Thorenz zeigten sich mit dem Besuch der Schau zufrieden. Vielfach sei die Jugendarbeit des Vereins gelobt worden, meinten sie. Am Samstagnachmittag und den ganzen Sonntag lang war die Ausstellung geöffnet, das Glücksrad drehte sich.

Preisrichter waren Rudolf Hirsch (Gomaringen) für die Kaninchen und Otto Pfister (Gruol) für das Geflügel. Die Siegerehrung nahmen Bürgermeister Franz Josef Möller, Alwin Endress und Kerstin Thorenz vor.

Die Platzierungen: Kaninchen (Aktive Züchter): 1. Hermann Berger mit Deutsche Riesen (Pokal), 2. Ralf Thorenz mit Kleininchilla (Sachpreis), 3. Gerhard Ehrlichmann mit Helle Großsilber (Sachpreis). Kaninchen (Jungzüchter): 1. Sabrina Endreß mit Zwergwidder (Pokal), 2. Eva Rapp mit Deutsche Kleinwidder (Pokal), 3. Florian und Jasmin Keller mit Lohkaninchen (Pokale).

Für ihre Kaninchen erhielten Hermann Berger (Deutsche Riesen) und Ralf Thorenz (Kleininchilla) Landesverbandsehrenpreise. Hermann Berger (Deutsche Riesen weiß) erhielt zwei Kreisverbandsehrenpreise. Gemeinde-Ehrenpreise gingen an Gerhard Ehrlichmann (Kleinsilber hell) und Florian und Jasmin Keller (Lohkaninchen). Das beste Kaninchen stellte Ralf Thorenz (Kleininchilla).

Geflügel (Aktive Züchter): 1. Wolfgang Oesterle mit Zwerg-Phönix (Pokal), 2. Hans Schilling mit Zwerg-Rheinländer blau (Sachpreis), 3. Franz Ruff mit Zwerg-Wyandotten (Sachpreis). Geflügel Jugend: 1. Claudia Beck mit Zwerg-Italiener (Pokal).

Landesverbandsehrenpreise gingen an Albrecht Schaal (Bielefelder) und Wolfgang Oesterle (Zwerg-Phönix). Einen Kreisverbandsehrenpreis erhielt der Züchter Hans Schilling (Zwerg-Rheinländer blau) und einen Gemeindeehrenpreis Franz Ruff (Zwergwyandotten). Das beste Geflügeltier stellte Claudio Beck mit Zwerg-Italiener (Pokal).

Einen besonderen Glückwunsch und eine Extra-Auszeichnung erhielt Hans Schilling. Er erreichte mit 98 von 100 möglichen Punkten für seine Lohkaninchen die auf Kreisebene bisher höchste Bewertung.

[zurück](#)

Von Rainer Wolf Schwarzwälder Bote
16.11.2009